

Fecha 14.10.2014	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

JOSÉ PABLO MAAUAD ADMITE QUE ALGUNOS PROBLEMAS DE LOGÍSTICA Y COMUNICACIÓN AFECTAN LA ENTIDAD

En Hidalgo se necesitan más de 9 mil mdp para concretar la conectividad: Sedeco

[ROSA GABRIELA PORTER]

■ Requiere más de 9 mil millones de pesos optimizar la conectividad y logística del estado; el objetivo es lograr que Hidalgo sea un verdadero polo de desarrollo, de acuerdo con el titular de Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), José Pablo Maaquad Pontón, ya existen proyectos para mejorar redes de comunicaciones, aunque es necesario buscar más recursos para concluirlos a largo plazo.

El funcionario acudió a la sede del Poder Legislativo para comparecer ante la Comisión de Desarrollo Económico, donde fue cuestionado principalmente sobre proyectos pendientes, como la refinería Bicentenario y el aeropuerto en Tizayuca, además de pormenorizar

sobre empresas que “desairaron” a Hidalgo para instalar sus plantas.

Reconoció que la falta de conectividad en redes de comunicaciones, servicios básicos en regiones en crecimiento y poca logística, provocan que muchos de estos planes de desarrollo queden a la expectativa.

“Estos son factores de consideración, la lista de proyectos totales que requiere Hidalgo es amplia, pero no podemos cuantificar exactamente porque pensaríamos en un solo periodo para construir una **carretera** o puentes, debemos priorizar por regiones”.

Algunas **vias de comunicación**, mencionó, son importantes para el desarrollo económico, tales como el entronque de la carreta Jorobas-Tula, que conecta con la **autopista** México-Querétaro, así como la modernización de la Pachuca-Huejutla.



Página 1 de 1
\$ 12705.00
Tam: 105 cm2